



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

23/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## **Afirma Kenia López que diputada de Morena mejor hubiera llorado por personas y mujeres asesinadas**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Durante la sesión de la Comisión Permanente la diputada de Morena, Erika Vanessa del Castillo, rompió en llanto al recordar el fin de la presidencia de López Obrador. Por su parte Kenia López Rabadán calificó de absurdo, inentendible, inmoral, que la legisladora llorara por su ideología extrema y ojalá hubiera llorado por las mujeres asesinadas durante el gobierno de Morena, que dejarán de ideologizar tanto y defendieran a las miles de personas que han asesinado por el gobierno ineficiente.

<https://drive.google.com/file/d/1p6Sx4dSQiKZatQgpPHnCHLMd4qWP3A4r/view>